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Leggi l'intervista al Messaggero di Marco Pezzopane,
Presidente Piccola Industria di Rieti
“Abbiamo bisogno di regole certe” afferma al Messaggero “Una nuova
chiusura rischia di far saltare la rete produttiva”

“Ognuno di noi vive del proprio lavoro. Noi abbiamo bisogno di certezze per poter investire nelle nostre
aziende. Ma mi sembra che pian piano ci dirigiamo verso un nuovo lockdown e questo, come dicevo, crea
incertezze. Tutto ciò non aiuta e distrugge la nostra fiducia”. È ciò che ha detto al Messaggero di Rieti Marco
Pezzopane, Presidente del Comitato Piccola Industria di Rieti. Per Pezzopane “abbiamo bisogno di regole
certe, noi imprenditori come indole siamo positivi, però sentiamo il peso di queste scelte governative. Penso
ad esempio al fatto che non ci si è preoccupati minimamente del trasporto degli studenti. È chiaro che la
regola dell'80 percento non poteva essere rispettata”.
 
In allegato è possibile leggere l'intervista di Antonio Bianco sul Messaggero di Rieti
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